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学校評価アンケート（保護者） 記述（一部）

＜１年生＞

・牧高祭は、１日だったので寂しかった感じがしました。鑑賞する日と合わせて２日にし

てもいいと思いました。

⇒令和２年度は、文化祭を２日間とし、初日の午後に芸術鑑賞会を実施する予定です。

・体育祭を涼しくなってから行うとよいのでは…。

⇒大学入試共通テストの出願準備や公務員試験等もあり、日程を遅くすることは難しい。

また、練習や準備を考えると１学期実施にも問題があります。そこで現在、同時期に「パ

ークアリーナ小牧」を借りての実施を検討しております。利用の許可が出なかった場合

は、予備日を１週間とり、雨天だけでなく「高温予想」にも延期措置をとることで生徒

の健康面に配慮したいと考えています。

・部活動ですが、夕方早めに返していただきたい。

⇒ご心配をおかけして申し訳ありません。部活動終了時間および完全下校時刻の厳守の

徹底と、寄り道をせず帰宅するよう呼びかけていきます。

・テストの出題内容に対して、悩むことが度々ありました。

⇒そのようなことがなくなるよう、調整していきます。

＜２年生＞

・テスト期間中等、家で勉強するのに誘惑が多すぎて、外で勉強していますが、図書館等

はすぐに満員になってしまうようです。学校を学習室のように開放していただけるといい

と思います。（土日も）

⇒３年生は進路学習室や洋裁室などを開放（日曜日はしていません）しています。また、

本館２階廊下に、学習できるスペースも用意しています。ご利用ください。

・日本史と世界史の順位を同等にされると内容によって順位が下がると言っていました。

⇒学校での順位は、あくまでも目安と考えています。大学入試センター試験でも、科目

による平均点が異なっても、得点調整するケースはほとんどありません。

・部活動ガイドラインにあるように、平日週１日はお休みにさせてほしいです。

⇒大半の部は、ガイドラインを守りながら活動しています。ただ、種目の特性から一部

の部では、大会が続くときに限り、けがの防止のため、毎日行うことがあるようです。

このような事情が、各部の顧問から生徒や保護者の方にしっかり伝わるよう努めます。

・学校からのネット配信が遅いと思う時があります。時に朝の天気・天候・行事の変更等

の連絡事項（部活動等で早く出て行ってしまっているのに、親も仕事で出ていて、今頃…

どうしたら…となります）

⇒ご迷惑をおかけしております。判断に迷うことがあり連絡が遅くなることがあります。

午前７時３０分までには、連絡できるようにしていきます。
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・文化祭・体育祭のレベルが低いと思う。生徒が楽しくなければ意味がない。生徒にもっ

と権限を持たせて、意欲的に取り組ませ、達成感を味わう事がいい経験になると思う。尾

張の学校の人気のなさを、小牧高校から変えてほしい。

⇒貴重なご意見ありがとうございます。積み重ねが大切だと考えています。今年度より

体育祭に群団制を取り入れました。今後も、先輩から後輩への文化の継承を大切にして

いきたいと考えています。また、体験を生かしたアイディア提供など、ご家庭でも相談

に乗っていただけると幸いです。一人でも多くの生徒が、達成感を味わえるものにして

いきたいと考えています。

＜３年生＞

・学校からのお便り、書類等が保護者に届いていない現状をかなり見聞きしています。メ

ールの差出人名 komaki infoも見逃しやすいので、表記を変えたほうが（変更可なら）よ
いのでは。

⇒保護者の方に渡してほしい書類等を配布した場合は、中部電力の「絆ネット」を利用

してその旨を連絡しています。ご確認ください。また、差出人名の「komaki info」につ
いては変更ができないため、件名の前に【小牧高校】と入れるようにしていきます。

・トイレを新しくしてほしいです。

⇒来年度、本館・北館のトイレ全面改修が行われる予定です。県の予算の関係で延期が

あるかもしれませんが、工事期間は生徒たちに多少の不自由をおかけします。よろしく

お願いします。

・ほとんどの質問は、保護者に情報がないから、ほとんどわかりません。知らないことで

す。学校が何をして、その結果（成果）がこうであったとか、何もわからない、知らない

ことなので、本当は答えようがないアンケートだと思います。

⇒このアンケートに回答することを通して、学校についてお子様と会話をしていただ

く機会となればとも考えています。

・文Ⅰの子たちが、指定校推薦をもらうのは、納得がいかない。文Ⅰは一般受験を目指す

ためのクラスではないのか。

⇒類型選択時の説明に誤解を与える部分があったようで、申し訳ありませんでした。本

校では、文Ⅰ、文Ⅱで推薦基準の差異は作っておりません。

学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。紹介しなかった記述につきまして

も貴重なご意見として承りました。次年度以降に向けて、小牧高校が生徒にとってよりよい教育活

動の場になるよう努めてまいります。今後もご理解・ご協力をお願いいたします。


